

El Ayuntamiento proyecta mejorar el Polígono Campo Alto en 2018

28/07/2017



El alcalde de Elda, Rubén Alfaro, ha anunciado esta mañana que "desde el equipo de gobierno **se trabaja para sanear el Polígono Campo Alto, estamos realizando las gestiones necesarias para poder modernizarlo** y ponerlo al día, **no solo estudiaremos lo que se ha de invertir sino que además, solicitaremos a la Generalitat Valenciana ayuda económica** pues está apoyando estos proyectos y en 2018 debe invertir en el Vinalopó".

Alfaro ha añadido que la intención también es actuar en el polígono Finca Lacy, pero el de Campo Alto es el que necesita una actuación más urgente, pues es más antiguo y "**todos sabemos que necesita una mayor actuación**".

Este anuncio lo ha hecho durante la presentación por parte de la Asociación Valenciana de Empresarios del Calzado, AVECAL, de las **tendencias del sector del zapato de otoño e invierno con la exposición "La moda a tus pies"**. Los vecinos que lo deseen pueden visitar esta muestra desde esta mañana en el vestíbulo Museo del Calzado, se trata del calzado que ahora mismo se está fabricando.

El alcalde de la ciudad, **Rubén Alfaro, ha señalado que esta es una actividad muy positiva para la ciudad, pues el calzado es el principal motor económico de Elda**. La presidenta de AVECAL, Marián Cano, ha explicado que en esta muestra se pueden ver los pares más destacados de cada una de las 62 marcas

de toda la Comunidad Valenciana que exponen, de las cuales, ha señalado, una parte importante son de la zona.

